

Jahresbericht 2018 des Seefelder Kulturrings

von Inge Hoffmann

Unser Vereinsjahr begann mit der DVD-Präsentation ausgewählter Fotos zum Thema „Holz“ im Kapitelsaal. 17 Teilnehmer ließen sich von unserer Aufforderung zum Fotografieren motivieren und lieferten interessante Beiträge, die Gerhard Sailer und Ossi Seyrling kunstvoll zusammenstellten.

Wie immer feierten wir den „Unsinnigen“ im Camp Alpin. Angela Jursitzka las selbst geschriebene Erzählungen. Zum Faschingsbeginn (11.11.) ließ uns bei kulinarischen Köstlichkeiten unser Fotoprofi Adi Blaha die letztjährige Herbstreise in die Emilia Romagna noch einmal erleben.

Bei drei sehr unterschiedlichen Aufführungen schnupperten wir Theaterluft: „Alles auf Krankenschein“ im Bierstindl, „West Side Story“ im Tiroler Landestheater und „Edith Piaf, der Spatz von Paris“ in den Kammerspielen.

Im Frühjahr führten uns zwei Ausflüge nach Bayern bzw. Südtirol. Ziel waren das Freilichtmuseum Glentleiten mit Abstecher nach Murnau und Schloss Feldthurns.

Unsere jährliche Herbstfahrt ging heuer ins Piemont. Als Höhepunkte seien nur Turin, das Trüffelaboratorium in Piobesi, die Weinstädtchen Asti und Alba und last but not least die herrliche herbstliche Piemonteser Landschaft genannt, Danke, Gerhard, für alle Mühen!

Wie jedes Jahr organisierte der Kulturring die Seefelder Sommerkonzerte (14!) und bot einige Veranstaltungen bei „Kultur à la carte“.



Die von Gerhard Sailer und Oswald Seyrling in den letzten Jahren gestalteten Folder zu Geoweg, Pfarrerbichl und „Von Scharnitz zum Isar-Ursprung“ sind sehr gefragt und liegen im Büro des TVB auf.

Heuer lud der Seefelder Kulturring wieder zum Fotografieren ein. Die ausgewählten Fotos zum Thema „Steine-Fels-Berg“ werden im Jänner vorgestellt.

Unsere Homepage www.seefelder-kulturring.at wird von Frau Dr. Weihs-Dopfer betreut.

Besonderer Dank gilt unseren Unterstützern Gemeinde, TVB, Pfarre, Raiffeisenbank und den Mitarbeiterinnen des TVB.

Der Seefelder Kulturring wünscht allen Mitgliedern, Freunden und Interessierten eine frohe Weihnacht und ein zufriedenes und gesundes 2019!